Délivrance

Dieu propose à chacun le moyen d'être délivré du jugement. Sur la croix, Jésus, son Fils, a porté à notre place le châtiment que nous méritons tous à cause de nos péchés qui offensent Dieu. « Il a fait la paix par le sang de sa croix »⁶. Cette délivrance accomplie par Jésus est aussi pour vous si vous crovez en Jésus, mort pour vos fautes et ressuscité.

Nous ne cherchons pas à vous effrayer, car ce n'est pas la peur, mais l'amour de Dieu qui doit vous conduire à la vie éternelle.

Jésus a dit : « Moi, je suis le chemin, et la vérité, et la vie »7.

« Comment échapperons-nous si nous négligeons un si grand salut? »8.

Vous n'avez jamais lu une page de la Bible?

Gratuitement

nous vous proposons « L'ÉVANGILE » (une partie de la Bible). Il suffit de faire la demande sur www.evangilegratuit.com ou d'indiquer votre adresse ci-dessous et de nous renvoyer ce dépliant.



Bibles

et Publications Chrétiennes 30 rue Châteauvert - CS 40335 26003 VALENCE CEDEX France

Nom:

Prénom:

Adresse complète:

Cette offre n'a pas d'autre but que de faire connaître le message que Dieu adresse à chacun par sa Parole: la Bible. Elle n'a aucun rapport avec les différentes sectes qui cherchent à recruter des adeptes.

ADT

voie publique.

LA FIN DE **NOTRE PLANÈTE?**



8 Hébreux 2.3 Colossiens 1, 20 ⁷ Jean 14, 6

IMEAF - France Ce dépliant vous sera renvoyé par La Poste avec l'évangile. SV016FR

La question n'est pas nouvelle. De tout temps, la crainte d'un anéantissement total a tourmenté les hommes.

Déjà en l'an 1000 de notre ère, le monde occidental a, paraît-il, vécu cette panique superstitieuse. On croyait que la fin du monde allait arriver. Quelle frayeur à l'approche de la date fatidique! Que de dévotions induites par la peur et exploitées par les profiteurs de cette époque! L'an 1000 est passé: toute crainte dissipée, la vie a repris son rythme comme avant.

Depuis, d'autres prédictions semblables se sont répandues. Elles ont fait trembler les uns et plaisanter les autres. Aujourd'hui, ce sont les scientifiques qui évoquent, sur la base de leurs observations, des scénarios alarmants pour notre environnement : réchauffement climatique, montée des eaux, diminution de la biodiversité et des ressources naturelles, sécheresse, etc. Ces phénomènes, dont on commence tout juste à mesurer l'ampleur, auraient pour conséquences de nouveaux conflits et des bouleversements géopolitiques... Allons-nous au-devant d'une crise planétaire sans précédent ? Cette crise annoncerait-elle la fin de notre monde, en tout cas de toute vie humaine sur la planète ?

Quand?

La Bible nous parle à sa manière de cataclysmes. Elle ne précise aucune date et rien n'autorise à fonder sur elle des prédictions fantaisistes. Mais elle parle de **temps difficiles**, de **derniers jours**, et d'une **dernière heure**, plutôt pour dévoiler ce qui se trouve au fond du cœur des hommes à ce moment-là. Même parmi ceux qui se disent chrétiens, beaucoup s'opposent à Dieu, méprisent sa grâce, refusent le témoignage qu'il rend au sujet de son Fils donné pour le salut du monde. Ils iront de mal en pis¹. Loin de s'améliorer, l'humanité se dégrade toujours davantage et s'achemine vers un châtiment collectif inéluctable.

Comment?

La Bible, dans un langage imagé, annonce les jugements effrayants qui vont succéder à l'époque actuelle de la patience de Dieu. Les hommes « rendront l'âme de peur »²; ils « blasphémeront le Dieu du ciel »³ qui pourtant jusqu'au bout les aura appelés à se repentir pour échapper au malheur éternel. Oui, la Parole de Dieu décrit de manière saisissante ces événements à venir.

En voici un extrait : « Les cieux et la terre de maintenant sont réservés par la parole (de Dieu) pour le feu, gardés pour le jour du jugement et de la destruction des hommes impies... Mais Dieu est patient envers vous, ne voulant pas qu'aucun périsse, mais que tous viennent à la repentance. Or le jour du Seigneur viendra comme un voleur ; et, dans ce jour-là, les cieux passeront avec un bruit strident, les éléments embrasés seront dissous, et la terre et les œuvres qui sont en elle seront brûlées entièrement. »⁴

Ainsi la Bible, dévoilant l'avenir, confirme que l'univers que nous connaissons disparaîtra soudain dans un embrasement gigantesque à l'échelle du cosmos, suivi par le jugement dernier décrit à la fin du livre de l'Apocalypse⁵.

Cette perspective nous invite à considérer notre présence sur la terre comme éphémère, et à nous mettre en règle avec Dieu avant qu'il ne soit trop tard ! En effet, le jugement succédera à l'apparente indifférence de Dieu à l'égard du mal, de la souffrance et de l'injustice. Mais jusque-là, Dieu ne cesse pas d'attirer à lui chacun de nous pour nous épargner de ce jugement. Il nous invite à accepter son pardon, et à recevoir sa paix.